

くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子



3学期が始まりました！

昨日で冬休みが終わり、今日から3学期が始まりました。年末から年始にかけて、どこかへお出かけしたご家庭もあろうかと思えます。あるいはまた、家族でのんびりと過ごす時間が多かったご家庭もあろうかと思えます。いずれにしても、この冬休みの間に、ご家族の温かさをたっぷりと吸収して蓄えた力を、これから始まる3学期の様々な取組への活力として、十分に発揮してくださいね。

さて、3学期は、1年間のまとめの時期です。今まで学習してきたことが確実に身につけているかを復習し、来年度に向けた基盤を固めていく必要があります。また、生活・行動面でも、この1年間の成長を振り返り、何ができるようになったか、何が苦手なままなのかを自分自身でしっかりと受け止める必要があります。3学期は、そんな大切な時期です。学年最後の学期を充実させていくためにも、「このことだけは、絶対にがんばるぞ！」「このことだけは、今のうちにできるようになるぞ！」など、目標を持って取り組みましょう。その際には、目標に向かって、自分自身が楽しみながら取り組めるように工夫しましょう。

これからも寒い日が続きます。体調管理等に気をつけていただき、少しでも早く生活リズムが戻るようお力添えをお願いいたします。3学期も、よろしくお願いいたします。

☆☆☆ PTAからの連絡です ☆☆☆

1月23日（木）に実施する「令和7年度本部役員及び学級委員選出」に係る出欠届及び立候補届の提出締切日が、1月14日（火）となっています。PTA役員立候補届については、立候補する方だけの提出ですが、「出欠届」については、全員が提出する必要があります。

当日の選挙に出席できる方は、「出席します」に○をし、必要事項を書き記した上で提出締切日までに提出をお願いします。また、当日の選挙に出席できない方については、「欠席します」に○をし、必要事項を書き記すとともに、必ず「委任状」の欄にも必要事項をご記入願います。

毎年、締切日までに「出欠届」を提出しなかったり、「出欠届」用紙を紛失してしまったりする方が見えます。「出欠届」は、必ず全員に提出していただきますので、よろしくお願いいたします。なお、「委任状」を出された方、「出欠届」が未提出の方については、代理による選出となりますので、予めご了承ください。

詳細については、12月23日に配布された「選出のお知らせ」をご覧ください。

昨年度に引き続き「スマホ教室」を実施しました！

12月19日（木）に「スマホ教室」を実施しました。今回は、情報セキュリティ関係の業者に来ていただき、3限目に3・4年生、4限目に5・6年生に向けて、スマホの正しい使い方について教えていただきました。

スマホなどを利用したSNSを使うデメリットとしては、個人情報流失したり、誤った情報が拡散したりするほか、誹謗中傷のリスクが高いことや、詐欺などの事件に巻き込まれやすいことなどがあり、毎日のようにSNSに関係する事件のニュースが流れています。そして、中学生や高校生でも、仲間外れやいじめ、性的な被害につながる使い方や、ゲームへの課金やワンクリック詐欺、違法アップロードなどの著作権侵害の問題など、トラブルに巻き込まれる報告が数多くあり、小学生であっても安心することはできません。その意味では、小学生の間に、専門の業者等を通して、スマホの正しい使い方を毎年継続して学習していくことは、大切なことだと考えます。ご家庭でも、スマホなどの情報機器の正しい使い方について、話し合ってみるのもいいですね。

【小学生にも起こり得る「SNSトラブル」の事例】

近年SNSは、コミュニケーションの手段として欠かせないものになってきました。令和5年の総務省の調査では、小学生で自分のスマホを持っている割合が42.6%になっています。きっかけは、保護者との連絡や安全面への配慮からが多いようです。そのうち、SNSを利用している割合は41.8%で、SNS利用によるトラブルも増加傾向にあります。

小学生がSNSを使う主な理由は、友達とコミュニケーションをとるためです。学校の友だちはもちろん、オンラインゲームなどで知り合った相手とやり取りをすることもありますが、興味のあることや好きなことについて、気軽にやり取りできるのは楽しいものです。しかし、文字によるやり取りなので、気持ちがうまく伝わらず誤解を生んでしまいがちです。書き込んだ意図が正確に伝わらないことや、予測変換で想定外の言葉を誤送信して相手を怒らせてしまうこともあります。また、軽い気持ちで投稿したことが相手を傷つけたり、追い詰めてしまったりするケースもあります。場合によっては、そのことが原因で、学校でのいじめに発展するということもあります。

また、ゲームへの高額な課金やワンクリック詐欺にも注意が必要です。無料のゲームで遊んでいるうちに、いつの間にか有料サイトに誘導されていることもあります。保護者のアカウントでゲームをしていると、登録されているクレジットカード情報から決済が完了してしまい、気づかないうちに高額な課金をしてしまったというケースも見られます。また、何気なくクリックしたら、料金を請求されるワンクリック詐欺だったということもあります。

さらに、違法アップロードなどの著作権侵害にも注意が必要です。好きなキャラクターの画像やアイドルの写真などをアップロードすることが、違法になることを知らない子どももたくさんいます。悪意なくアップロードしてしまうと、著作権侵害で訴えられる可能性もあります。